



Asiste Díaz-Canel a Sesión Solemne de la Asamblea Municipal del Poder Popular de Santiago de Cuba



Dirección del país participó en conmemoración por el 508 cumpleaños de la villa de Santiago de Cuba y el 70 Aniversario del Asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes

René Tamayo León, 25 de Julio de 2023

SANTIAGO DE CUBA.-Con el aplauso y reconocimiento más grande para el pueblo de la ciudad y la provincia, se reunió en Sesión Solemne, este martes, 25 de julio, la Asamblea Municipal del Poder Popular de la Ciudad Héroe, para conmemorar el 508 aniversario de la Villa y el 70 Aniversario del Asalto a los Cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes.

Asistieron a la ceremonia, realizada en el teatro Heredia, el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, quien estuvo acompañado por los miembros del Buró Político, Esteban Lazo Hernández, Presidente de la Asamblea Nacional; Manuel Marrero Cruz, Primer Ministro; Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del Comité Central; y Salvador Valdés Mesa, Vicepresidente de la República.

También participaron los legendarios comandantes de la Revolución, Ramiro Valdés Menéndez, uno de los jóvenes asaltantes al cuartel Moncada, y Guillermo García Frías. Estuvieron, además, José Ramón Monteagudo Ruiz, primer secretario del comité provincial del Partido, y Beatriz Johnson Urrutia, gobernadora de Santiago de Cuba.

Yaneydis Hechevarría, presidenta de la Asamblea Municipal del Poder Popular (AMPP) de Santiago de Cuba, recordó que el 25 de julio de 1515 fue fundada por el Adelantado Diego Velázquez, esta, la séptima villa establecida por los colonizadores españoles, y que fuera capital de la Isla de Cuba hasta 1589.

Recordó emotivamente, que también este día, los jóvenes de la Generación del Centenario, liderados por Fidel, se alistaban para, en la madrugada del domingo 26 de julio de 1953, ejecutar el asalto al cuartel Moncada, la segunda fortaleza militar de la dictadura batistiana.



Foto: Estudios Revolución

También rememoró que a Santiago de Cuba, «madre y maestra» de miles de los mejores hijos de la nación, se le otorgó el título honorífico de Ciudad Héroe de la República de Cuba y la Orden Antonio Maceo. Recordó palabras del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, cuando dijo que «Santiago ha sido el baluarte más firme de la Revolución»

En su sesión solemne, la asamblea municipal del Poder Popular de Santiago de Cuba reconoció a delegados del Poder Popular, a trabajadores, instituciones y personalidades que se han destacado por el apoyo y solidaridad con esta ciudad.

Se le entregó el reconocimiento de Visitante Distinguido a la compañera Milagros Rivera, en representación de la brigada de solidaridad Juan Rius Rivera, de Puerto Rico; también se le otorgó la Llave de la Ciudad al alcalde de la Comuna Le Lamentin, de Martinica, y el Escudo de la Ciudad a la líder de Pastores por la Paz, Gail Walker.

También se rindió homenaje y se les entregó reconocimientos a los combatientes del Ejército Rebelde y la clandestinidad, Antonio Ducasse Hernández y Armando Cusco Verdecia.

Las palabras de clausura de la Sesión Solemne de la AMPP de la Ciudad Héroe estuvieron a cargo de la gobernadora Beatriz Johnson Urrutia, que hizo un recorrido por la historia de una ciudad y un territorio del que Fidel también dijo: «En Santiago de Cuba y en la Sierra Maestra tendrá la Revolución sus dos mejores fortalezas».



Foto: Estudios Revolución